

洋野 うしお

学校教育目標「学びを広げ 自ら問い 高めあう」

洋野町立種市中学校
令和2年度校報
第4号
編集 副校長 八幡

期末テスト終了 いざ中総体へ

本年度初めて行われた定期テスト。6月25日（木）～26日（金）にかけて1学期の期末テストが行われました。5日間のテスト前部活動停止期間もあり、期末テストに向け家庭学習に集中した様子が各学級のデイリーライフから窺えました。

さて、本番の日、クラスではシーンと静まり返って生徒達はテストに集中していました。それぞれの学級・個人で目標点を決めているため、その目標達成に向けてがんばっていました。

テスト返却はすでに本日から始まっています。（先生方も早く返却するために丸つけ作業を頑張っていました）学校でもテストの振り返りを行います。ぜひ家庭でもテストの結果をみながら、取組について親子で話し合ってみてください。そして、頑張りを褒めてください。

さらに、本日より7月に行われる地区中総体に向けての部活動延長が再開します。今度は、3年生にとって本当に最後の部活動延長期間。1・2年生も含め集中した取組で力を高めていってほしいと思います。



2年A組のテストの様子
写真提供:山根先生

本日、中総体の保護者応援などについて「お知らせ」も生徒に配布しております。中総体の保護者応援について注意事項がありますので必ずお読み下さい

先生も日々勉強です オープン授業研究会 3-A国語

6月19日（金）3年A組で塚野江利子先生による国語のオープン授業研究会が実施されました。たくさんの先生方が参観し行われた研究授業。3年A組のみんなも活発な話し合いを進めながら、それぞれの考えを深めていました。先生たちもこのように日々勉強をしながら、生徒にとってより良い授業をするために努力しています。オープン授業研究会はこれからいろんなクラスで実施されます。



3年A組の授業の様子
写真提供:関根先生

